

la
 DIARIO DE CIRCULACIÓN NACIONAL

PRIMERA

PRECIO DE PROTESTA
50
 CÉNTIMOS

RA

AÑO 2 N° 51 LIMA, 16 DE SEPTIEMBRE DE 2018

press reader

Fútbol

DIRECTOR: JOSÉ LOLAS MIANI

WWW.LAPRIMERA.PE / WWW.PRESSREADER.COM



RUIDÍAZ YA HACE DELIRAR A LOS GRINGOS DE LA MLS

GRITALO CON EL ALMA

(Pag. 4-5)



LUIS ADVÍNCULA ES PIEZA CLAVE EN RAYO VALLECANO Y YA HA DESLUMBRADO AL TÉCNICO ARGENTINO QUE LO QUIERE TENER PARA EL ATLÉTICO DE MADRID

SIMEONE LO QUIERE



(Pag. 4-5) SELECCIÓN SALIÓ DEL TOP-20 DEL RANKING FIFA Y CULPAN A CALCATERRA Y LÓPEZ DEL DESCENSO

NO PODEMOS BAJAR MÁS

Deportes

BREVES

Real Madrid se dejó empatar por el Bilbao

El Athletic de Bilbao y el Real Madrid empataron a un gol en San Mamés en un duelo clásico que no defraudó en intensidad y emoción y que acabó en tablas después de que Isco Alarcón nivelara en la segunda parte en gol marcado en la primera por Iker Muniain.

El Real Madrid cede así sus primeros puntos de la temporada en el primer gran test del proyecto de Julen Lopetegui, mientras que el Athletic de Eduardo Berizzo salió reforzado después de hacer vibrar a 'La Catedral' en la primera gran noche de fútbol con el argentino en el banquillo.

Sergio Ramos fue el encargado del empate en un remate a bocajarro rechazado por Simón, que en el 63 no pudo evitar el primer tanto visitante cuando Isco, que acababa de entrar al campo en lugar de Modric, picó de cabeza un centro de Bale para colocar el 1-1.

Suarez y Dembélé dieron triunfazo al Barça

Luis Suárez apareció en el momento preciso, cuando el Barcelona no encontraba una vía para el gol, para poner las cosas iguales en Anoeta y comenzar la remontada. El 'Pistolero' no faltó a su cita y dijo presente en San Sebastián. Otro 'crack' que también brilló fue Ousmane Dembélé, quien le dio los tres puntos al conjunto 'culé' y de paso silenció a sus detractores. El Barça derrotó 2-1 a la Real Sociedad por la fecha 4 de LaLiga y se ubica en lo más alto de la tabla.



El Barcelona, de la mano de Lionel Messi, entró con todo desde el pitazo inicial. Todas las ocasiones de gol eran para el cuadro 'blaugrana', sin embargo, fue finalmente la Real Sociedad que dio el golpe por medio de Aritz Elustondo. Ernesto Valverde puso un café caliente en el entretiempo y ello se vio reflejado al inicio del complemento. Fue así que llegó el festejo de Luis Suárez, quien solo tuvo que empujar el balón con la parte interna de su botín derecho para poner el 1-1 (63').

A los dos minutos después, Dembélé le dio vuelta al marcador con un zurdazo. El popular 'Mosquito' casi le rompió el arco al argentino Rulli, quien no pudo evitar la conquista del francés. Sobre el final, Juanmi se falló un gol cantado debajo del arco.

Bayern venció 3-1 al Leverkusen y sigue líder

Bayern Munich se impuso ayer sábado por 3-1 al Bayer Leverkusen y es líder en solitario de la Bundesliga esta temporada, ayudado por el empate a dos goles entre el Wolfsburgo y el Hertha.

El Leverkusen tuvo un buen comienzo y después se desvaneció. Una mano desafortunada de Thiago Alcántara dentro del área le dio un penalti con el que se puso con ventaja. El empate llegó pronto, en el minuto 10, con un remate cruzado dentro del área del francés Corentin Tolisso. Nueve minutos después, tras recoger un mal rechace de Jonathan Tah, Arjen Robben puso en ventaja al Bayern con una volea al segundo poste que se metió por una escuadra. Poco antes del final llegó el tercer gol del Bayern, obra de James, de cabeza.

SELECCIÓN SALIÓ DEL TOP-20 DEL RANKING FIFA Y ALGUNOS CULPAN A LA CONVOCATORIA DE CALCATERRA Y LÓPEZ DEL DESCENSO

No podemos bajar más

La selección peruana, que no pudo vencer a Holanda y Alemania en la última jornada de amistosos internacionales, continúa descendiendo en el ranking FIFA. Y es que el estadístico Mister Chip desveló en su cuenta oficial de Twitter la nueva clasificación mundial de selecciones.

De acuerdo al también periodista español, la selección peruana cayó al puesto 21, bajando un peldaño con respecto al último ranking FIFA que se reveló el mes pasado. Sin duda, las derrotas ante la 'Naranja Mecánica' y los 'Teutones' —además de quedar en la fase de grupos del Mundial Rusia 2018— fueron determinantes para el equipo de



Ricardo Gareca salgo del Top-20.

Con esta ubicación, Perú (con 1525 puntos) es el sexto mejor país sudamericano después de Brasil (3°), Uruguay (5°), Argen-

tina (11°), Chile (12°) y Colombia (14°). La 'Bicolor' está una casilla arriba que Italia y una menos que Estados Unidos, uno de los rivales para la próxima fecha FIFA del mes de oc-

tubre.

Algunos comentaristas afirman que los experimentos de Gareca, de incluir a jugadores como Calcaterra y López, ambos de Cristal, influyó en las derrotas de la selección y, por consiguiente, en este bajón en el ranking mundial.

Este nuevo ranking FIFA tiene una gran novedad, ya que según Mister Chip habrá un empate en el primer lugar. La selección de Francia y la selección de Bélgica lideran la clasificación con 1729 puntos. Como se sabe, los 'Blues' se coronaron como los nuevos campeones del mundo, mientras que los belgas se quedaron con el tercer lugar en el Mundial Rusia 2018.

ALIANZA LIMA RECIBE A SPORTING CRISTAL EN MATUTE EN UNA ESPECIE DE FINAL ADELANTADA

Solo uno quedará vivo

Alianza Lima vs. Sporting Cristal disputarán hoy domingo el partido más esperado de la fecha 3 del Torneo Clausura. No hay favoritos. Es un choque de pronóstico reservado. El duelo se desarrollará en el estadio Alejandro Villanueva, a partir de las 4:00 p.m. y contará con la transmisión de Gol Perú, señal de cable, y Latina, este último en señal abierta.

Alianza Lima y Sporting Cristal protagonizarán una especie de final adelantada, por lo mucho que significan los tres puntos en este partido. Por el lado de los íntimos, el objetivo es ganar el título nacional y para ello necesitan ganar el Torneo Clausura que quedar segundos en la tabla



de puntaje acumulado. Y cada punto que disputen lo deben ganar sino quieren despedirse del sueño del bicampeonato. Sporting Cristal, en tanto, necesita recuperarse de la derrota que sufrió en Moyobamba y evitar que los blanquiazules co-

mienzen a tomar ventaja en la tabla de posiciones. El objetivo de los dirigidos por Mario Salas es ganar este último certamen y evitar los play off para coronarse campeón nacional. Para este compromiso, ambos equipos llegan con

plantel completo. Sporting Cristal recuperó a sus seleccionados, mientras que Alianza Lima volvió a convocar a Kevin Quevedo, Óscar Vílchez, Mario Velarde y Luis Ramírez, lo que le da más variantes a Pablo Bengoechea para armar la oncená.

EL POPULAR "BOLT" ES PIEZA CLAVE EN RAYO VALLECANO Y YA SE LO QUIEREN JALAR PARA EL ATLÉTICO

Simeone le puso la mira a Advíncula

□ Luis Advíncula sigue regalando grandes actuaciones con la camiseta del Rayo Vallecano. Esta vez, en la victoria del club madridista por 1-0 ante el Huesca, por la fecha 4 de La Liga Santander, el peruano pudo marcar el mejor gol de su vida. Tal como lees. Inspirado por el tanto que le marcó a Alemania el pasado domingo en Simheim, el lateral derecho peruano casi repite el plato luego que a los 87 minutos del partido estrellara en el poste un gran remate con pura potencia.

Han sido varios los clubes por los que el lateral derecho ha pasado. Desde su debut en la primera profesional con Juan Aurich ya daba visos de su velocidad y potencia por su banda. Ha pasado de costar de 50 mil euros hasta los 3 millones, según indica el portal especializado Transfermarkt.

Pero las grandes actuaciones que viene brindando



en una de las ligas más importantes del mundo, ha permitido que Diego Simeone, el entrenador del Atlético de Madrid, este observando de muy cerca el desempeño del peruano. El diario As de España, ha señalado que Simeone ya le ha puesto el ojo para tenerlo en la próxima temporada en su equipo. El medio deportivo indica que el DT argentino no

se cansa de comentar las grandes actuaciones de Advíncula, calificándolo entre los tres mejores en su puesto.

También se afirma que de mantener ese ritmo hasta fin de año, su cotización se podría hasta triplicar, motivo por el cual el Atlético de Madrid buscaría desde ya una negociación por el peruano con el Rayo Vallecano.

Sin duda que Luis Advíncula es el futbolista peruano del momento. Y es que el popular 'Bolt' - como se le conoce en tierras peruanas - es parte del Rayo Vallecano para esta temporada y en sus primeros partidos en el club español por Liga Santander ha destacado sobremanera. Incluso fue escogido en el once ideal del mes de agosto.

CREMAS TODAVÍA NO SALEN DE ZONA DE DESCENSO

Cantolao superó a la 'U' en el Callao

□ Por la tercera fecha del Torneo Clausura, la Academia Cantolao se impuso por 2-0 como local a Universitario gracias a los goles de Jesús Castillo y Fabián González. Los cremas además sufrieron las lesiones de Aldo Corzo y Alberto Rodríguez.

En el primer tiempo, el balón estuvo dividido pero fue Universitario el que tuvo las primeras chances de gol. Germán Denis intentó con un remate estando casi de espaldas al arco pero la pelota se fue por encima del arco. Sobre los 24 minutos, una mala salida del portero Franco



Thomas casi le cuesta pero Jersson Vásquez no pudo acomodarse bien para definir.

Cantolao generaba peligro por medio de Fabián González, quien con su

velocidad le creaba muchos problemas a la defensa crema.

La apertura del marcador llegó a los 41 minutos con un golazo de Jesús Castillo, quien tomó la pelota

en el borde del área, se acomodó sin dejar caer el balón y con buen remate puso el 1-0.

A los 70 minutos Horacio Benincasa salvó su arco desde la línea pero a los 83 llegó el tanto de González, quien puso así el 2-0 y selló el triunfo de su equipo. En los minutos restantes, los locales tuvieron una opción más pero el marcador ya no se movió.

Este resultado le permite a Cantolao sumar 40 puntos y se aleja así de los puestos de descenso. Universitario, con 34 unidades, está tres puntos por encima de Ayacucho FC, que es penúltimo.

BREVES

▶ PERUANOS EN EL EXTRANJERO

Morales anotó en triunfo en Fortuna Duesseldorf

Con gol del peruano-alemán-estadounidense Alfredo Morales, quien jugó los 90 minutos de juego, Fortuna Duesseldorf derrotó 2-1 al Hoffenheim por la Bundesliga alemana.

Morales abrió el marcador para el Fortuna Duesseldorf, cuando agonizaba el primer tiempo del compromiso. Luego, Reiss Nelson, a falta de cuatro para el final, puso el empate parcial pero, dos minutos más tarde, Dodi Lukebakio, de penal, anotó el 2-1 que nadie más lo movería.

Con este triunfo, Fortuna Duesseldorf sumó cuatro puntos y se ubica en la octava casilla de la Bundesliga alemana. Recordemos que Alfredo Morales, quien tiene padre peruano, aún es jugador elegible para jugar por Perú.

Ruidíaz ya hace delirar a los gringos de la MLS

El delantero peruano Raúl Ruidíaz volvió a anotar, pero ayer por partida doble, en el duelo entre Seattle Sounders y Vancouver Whitecaps por la jornada 32 de la MLS. El atacante de 28 años aumentó la cuenta para su equipo tras una gran jugada en la que dejó atrás al portero.



El primer doblete de Ruidíaz en la liga estadounidense llegaría al minuto 42 del encuentro, luego de literalmente dejar en el camino al golero rival Stefan Marinovic. Con un excepcional dominio de la pelota, el '9' de los 'Rave Green' definió con el arco vacío para elevar la cuenta de su equipo.

Antes, el exdelantero del Monarcas Morelia había anotado el 1-0 del Seattle Sounders tras una muy buena acción ofensiva en la que la 'Pulga' solo tuvo que darle un ligero toque a la pelota para ir a celebrar con gente en el estadio BC Place.

Cabe destacar que Ruidíaz llegó a la MLS para ser goleador del torneo. El ariete peruano demuestra partido a partido que es capaz de resolver con calidad y eficacia cada vez que tiene la oportunidad frente al arco rival.

Monarcas perdió el paso y cayó ante América

El zaguero Jorge Sánchez anotó el primer gol de su carrera, el volante colombiano Mateus Uribe agregó un tanto para darle rumbo al encuentro y el América venció el sábado 2-1 a Monarcas Morelia por la novena fecha del Apertura 2018 de Liga MX.

Sánchez, de 20 años, consiguió su anotación a los 29 minutos y Uribe aprovechó un pase de su compatriota Roger Martínez para sentenciar el encuentro a los 53.

Las 'Águilas' además extendieron su dominio en el estadio Azteca sobre Monarcas, que contó con la presencia de Irven Ávila. El chileno Sebastián Vegas descontó a los 83 por Morelia, que extendió a cuatro su racha de partidos sin triunfo y se quedó con 12 unidades, en el décimo escalón.

pataditas

www.laprimera.pe

Melgar hizo respetar la casa

El partido jugado en el Monumental de la UNSA, FBC Melgar derrotó por 3-2 a Sport Huancayo con goles de Cuesta a los 47', Fuentes 75' y Gonzales a los 78', mientras que la visita había anotado por intermedio de Neumann a los 45' y de Peña sobre los 65'. Los rojinegros sumaron 7 puntos en el Torneo Clausura. El partido comenzó siendo del cuadro local, que apenas en los primeros minutos llevó peligro a la portería de Pinto que se convertía en figura. Con el pasar de los minutos la presión de los rojinegros bajó y Sport Huancayo comenzó a crecer en la cancha. En la siguiente jornada, Melgar visitará a Binacional, mientras que Sport Huancayo recibirá a UTC.



Manchester está imparable

Manchester City no tuvo problemas en superar su compromiso previo al debut en la Champions League y endosó un 3-0 al modesto Fulham para no perder el ritmo de Chelsea y Liverpool en la Premier League. Los hombres de Pep Guardiola dejaron el encuentro visto para sentencia en los primeros veinte minutos. Leroy Sané, quien vivió el nacimiento de su hijo hace escasos días, adelantó a los 'Cityzens' al 2', y el español David Silva acomodó el resultado al recoger un rechace dentro del área y fusilar al portero rival. Los millones gastados por el contrincante del Manchester City en fichajes como André Schurrle y Jean Michel Seri no surtieron efecto y Raheem Sterling puso la puntilla nada más comenzar la segunda mitad.



Santos no paran de festejar

Boca con las justas

Boca Juniors derrotó 1-0 a Argentinos Juniors en el Estadio Diego Armando Maradona por la fecha 5 de la Superliga Argentina 2018. Izquierdoz anotó el tanto de la victoria. Con el triunfo, Boca llegó a los 10 puntos en el torneo y quedó a un punto del líder Atlético Tucumán. El "xeneize" convirtió el único gol del partido a los 24 minutos a través de un remate de cabeza de Carlos Izquierdoz, luego de un tiro de esquina ejecutado por el colombiano Edwin Cardona. Boca contó con oportunidades claras para ampliar la diferencia, pero no las pudo aprovechar y sobre el final del encuentro su arquero Esteban Andrada impidió el empate de Argentinos.



La Universidad San Martín de Porres sumó su segundo triunfo consecutivo en condición de local al batir por 2 a 0 a Unión Comercio por la jornada 3 del Clausura. Dos goles de Aké Loba a los '33 y a los '60 le dieron los tres puntos a la escuadra dirigida por Carlos Bustos, que luego de un irregular Apertura ha comenzado el Clausura con otro aire y una racha de tres encuentros sin conocer la cara de la derrota. Ante un Comercio con un planteamiento ofensivo, los locales manejaron los hilos del cotejo desde un inicio al tener el balón en su posesión durante mayor tiempo. Aprovecharon la poca marca que había en el mediocampo rival para circular el balón por esa zona, con un Jairo Concha muy movedizo y un Jesús Chávez muy atento para ganarle la espalda a los defensores, que venían jugando adelantados.

Amistosos sirvieron a Gareca

Nolberto Solano, miembro del comando técnico de la selección, sostuvo que los amistosos ante Holanda y Alemania han dejado una gran lección en manejar mejor los resultados. "Es muy importante manejar los resultados, ya que nos pusimos en ventaja en los dos partidos, pero los rivales son de nivel, que tienen jugadores para darle vuelta a un partido. Nos ha servido para ver con quienes contamos y modificar la estrategia, esta selección ha demostrado ya que puedo hacerlo y estos amistosos nos han dejado una gran lección". Solano dijo que estos amistosos sirvieron para ver a los jóvenes. "Hay buena respuesta en los balances, no nos pasaron por encima los rivales, vimos gente joven que esta experiencia los va a alimentar. Es muy prematuro hablar de futuras convocatorias, pero siempre se va a pensar lo mejor para Perú".



Ayacucho se aferra

En Cajabamba, se enfrentaron dos clubes con objetivos distintos: UTC buscaba el triunfo para consolidarse en un torneo internacional y además para pelear el Torneo Clausura, mientras que los ayacuchanos urgían los tres puntos para salir de la zona de descenso. Los cajamarquinos empataron sin goles como local frente al Ayacucho FC, que jugó con diez desde los 14' por expulsión del zaguero Hugo Souza. Con este empate, Ayacucho FC se mantiene invicto en el Torneo Clausura pero sigue en zona de descenso. Por su parte, UTC no sabe lo que es ganar en el Clausura y se estancó en el séptimo lugar del acumulado.